

Einladung zum Stammtisch der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt e. V.

Liebe Mitglieder der Bürgervereinigung, liebe Freunde,

wir laden herzlich zum Stammtisch der Bürgervereinigung
am **Donnerstag, dem 3. August um 20.00 Uhr ins Papparazzi (Obergeschoss)** ein.

Wir möchten ganz aktuelle Themen besprechen. Wie vielleicht bekannt geworden ist, wurde nach Vorlage im Haupt-, Finanz- und Beteiligungsausschuss am 19.07.2023 in der Stadtverordnetenversammlung über eine Maßnahmenplanung entschieden, genannt „Ein Dach für die Hofheimer City“, das durch die Zuwendung der Landesregierung zur Belebung der Innenstadt realisiert werden soll.

Geplant ist, zwei riesige Schirme am Untertor aufzustellen, einmal in der Nähe des stationären Obst- und Gemüsehändlers und ein weiterer Schirm in der Mitte der östlichen Parkfläche am Untertor, dort, wo mittwochs und samstags der Markt stattfindet. Für die Planung wird ein Ingenieurbüro beauftragt, denn die großen Schirme müssen gut im Boden verankert sein. Der Untergrund muss hierfür untersucht werden, die Statik muss berechnet werden. Kostenpunkt zur Verwirklichung der Maßnahme ca. 100.000 Euro.

Begrüßenswert ist, dass über Klimaschutzmaßnahmen in den immer heißer werdenden Sommern nachgedacht wird. Wir wollen alle eine hohe Aufenthaltsqualität in der Stadt erhalten bzw. eine noch bessere erreichen. Das geplante Projekt sieht der Vorstand der Bürgervereinigung jedoch kritisch, denn es wären nachhaltigere Projekte vorstellbar. Uns interessiert, wie Sie darüber denken/ihr darüber denkt.

Weitere Themen sind:

- Der geplante Info-Stand der Bürgervereinigung zum Thema Verkehr am Samstag, 9. September auf der Hauptstraße.
- Die Vorbereitung des 50-jährigen Vereinsjubiläums im kommenden Jahr

Wir freuen uns über rege Teilnahme und grüßen ganz herzlich

Renate Hofmann
(1. Vorsitzende)